

Convocan en Bolivia a mantener la unidad ante diferendo con Chile por una salida al mar



La Paz, 15 mar (RHC) El presidente de la cámara de Senadores de Bolivia, José Alberto Gonzáles, convocó a los ciudadanos de su país a mantenerse unidos en torno al diferendo con Chile por una salida al mar.

En rueda de prensa, en La Paz, explicó Gonzáles que el gobierno nacional confía en que en la Corte Internacional de Justicia de La Haya se obtenga una respuesta sobre el tema, y alertó que parte de la estrategia del Ejecutivo chileno es mantener el enfrentamiento entre los dos Estados para no avanzar en el diferendo.

Bolivia presentó en 2013 ante la Corte Internacional de Justicia una demanda para recuperar la salida al océano Pacífico que perdió durante una invasión de Chile en febrero de 1879.

Se divulgó que el gobierno boliviano trabaja para acelerar los planes de inversión pública, garantizar la redistribución de las riquezas, la estabilidad y el crecimiento económico del país, aseguró el vicepresidente de esta nación andina, Álvaro García Linera.

En conferencia de prensa tras una reunión de la bancada del Movimiento al Socialismo-Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP), García Linera reiteró la intención de cumplir con el plan de desarrollo 2015-2020, el cual, dijo, contará con el apoyo de la Asamblea Legislativa Plurinacional.

"Somos el único proyecto de economía, Estado y sociedad en Bolivia. La derecha solo tiene sus mentiras y su campaña sucia, la cual se derrumba frente a la verdad y fortaleza de nuestro programa de desarrollo", aseveró.

Asimismo, reconoció el respaldo social y el liderazgo del presidente Evo Morales como elementos unificadores y esenciales para el éxito de 10 años de gestión.

También, resaltó "la importancia de desplegar múltiples estrategias de acción política, ideológica y organizativa para mantener e irradiar la fortaleza política del proceso de cambio".

El vicepresidente boliviano señaló que en el encuentro de hoy los diputados realizaron un balance de los retos y logros del MAS-IPSP y definieron un conjunto de tareas, compromisos y propuestas para los próximos años, en función de prepararse para las elecciones de 2019.

En ese sentido, señaló la relevancia de escuchar las opiniones de los diferentes sectores sociales y promover la reflexión y preparación política de los ciudadanos.

Una población bien informada es una población consciente y capaz de enfrentar la manipulación y las mentiras de la derecha, afirmó.

Además, se refirió a la necesidad de perfeccionar los mecanismos de transmisión de información sobre la gestión del gobierno y de realizar un trabajo intenso en las redes sociales para acabar con los engaños y falsedades de la oposición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87365-convocan-en-bolivia-a-mantener-la-unidad-ante-diferendo-con-chile-por-una-salida-al-mar>



Radio Habana Cuba